



5 Pièces

150 m²

Réf. 3600408

490 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dans un domaine très prisé à côté du golf-spa de Terres Blanches, belle maison d'angle de 156 m² composée d'un salon/salle à manger, une cuisine séparée équipée, un toilette invité et une chambre avec sa salle de bain au rez-de-jardin. À l'étage 3 chambres avec 3 salles d'eau. La maison a une terrasse privative de 20 m² et un jardin privatif de 300 m². Complètent l'offre un parc de 15 hectares, un tennis et une belle piscine.

On a highly-prized estate next to the Terres Blanches golf-spa, lovely corner house of 156 m² comprised at garden level of a living/dining-room, a separate equipped kitchen, a guest cloakroom, and a bedroom with its bathroom. On the upper floor, 3 bedrooms with 3 bath/shower rooms. The house also offers a private terrace of 20 m² and a private garden of 300 m². All completed by a 37-acre park with a tennis court and large swimming pool.

MASON

54 promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com